

# Agentes dan muerte a un magistrado hondureño

Tegucigalpa, julio 5 (AP). Uno de los siete magistrados de la Corte Suprema de Justicia de Honduras fue muerto ayer en la madrugada por agentes policiales, durante una persecución a tiros en un incidente confuso, informaron las autoridades.

El magistrado fue identificado como Marlo Reyes Sarmiento, un amigo personal del presidente José Azcona Hoyo y se dijo que cuatro policías serían juzgados en conexión con la muerte por la cual la policía hondureña ha pedido disculpas públicas.

El coronel Leonel Riera Lunnatti, comandante general de la Fuerza de Seguridad Pública (Policía), dijo que el magistrado fue perseguido por dos vehículos patrulleros poco después que Reyes Sarmiento disparó tres veces al aire con una pistola calibre 38 que portaba.

Señaló que las patrullas tirotearon repetidamente el automóvil del juez, quien recibió una bala de fusil en la espalda.

"Reyes Sarmiento actuó en forma imprudente... que aún no podemos explicarnos", dijo. "No respetó los repetidos llamados de detenerse efectuados por los agentes policiales".

"Lamentamos este penoso incidente", dijo el jefe de la policía en conferencia de prensa, "por ello pedimos la comprensión de nuestro pueblo".

Informó que el incidente ocurrió aproximadamente a las 02:10 a. m., hora local, en una céntrica zona de Tegucigalpa.

—Pasa a la página 31—



TRAS EL FALLO. Lyon, Francia, julio 5 (AP-cablefoto). Agentes de seguridad escoltan al ex criminal de guerra nazi, Klaus Barbie, tras haber sido condenado a cadena perpetua por sus crímenes contra la humanidad. Posteriormente, Barbie consideró "increíble" el fallo.

## Klaus Barbie considera 'increíble' su condena

Francia, julio 5 (AP). El ex jefe de la Gestapo de Lyon Klaus Barbie considera que es "increíble" la sentencia a cadena perpetua que le impuso el tribunal que lo juzgó por crímenes contra la humanidad, después de hallarlo culpable a Barbie de formularlos en su contra, según dijo Nabil Bouatta, uno

de sus abogados defensores.

Después del juicio de ocho semanas, los tres magistrados y nueve jurados que conocieron del caso deliberaron seis horas y 30 minutos antes de hallar culpable a Barbie de deportar a centenares de judíos y miembros de la

—Pasa a la página 31—

## North partidario de Ley Marcial en E. U.

Miami, julio 5 (UPI). El teniente coronel Oliver North contribuyó a escribir un plan en 1982 para suspender la Constitución e imponer la ley marcial en Estados Unidos en caso de una crisis nacional, informó el diario "Miami Herald" en su edición del domingo que salió a venta anoche.

El plan, que fue esbozado

el 30 de junio de 1982 en un memo, cuya copia ha obtenido The Herald, estipulaba la suspensión de los derechos constitucionales, la transferencia del gobierno del país a la Agencia Federal de Administración de Emergencia (AFAE), la designación de delegados militares para gobernar a nivel estatal y local y

—Pasa a la página 31—

## Submarino nuclear de los E. U. sufre avería

Bangor, EE.UU., julio 5 (AP). El submarino nuclear norteamericano Nevada, del tipo Trident, sufrió una grave descompostura en alta mar pero ningún tripulante resultó lesionado, dijo la Marina.

"La seguridad de la nave y de la tripulación nunca estuvo en duda, y la nave continúa sus operaciones", dijo una declaración de la

Marina, conocida en esta ciudad del estado de Washington y emitida en respuesta a consultas del diario "The Sun", que publicó la versión sobre lo ocurrido en su edición vespertina de ayer.

Autoridades navales se negaron a indicar el tipo de avería que se había producido a bordo del submarino

—Pasa a la página 38—

## Ministra inglesa elogia plan de escoltas de EU

Londres, julio 5 (AP). La primera ministra británica Margaret Thatcher elogió al presidente norteamericano Ronald Reagan por su plan de brindar escoltas a buques cisterna kuwaitíes en el Golfo Pérsico, y dijo que considera que el escándalo sobre ventas secretas de armas a Irán y desvío de fondos para los rebeldes en Nicaragua no han afectado su imagen internacional.

La señora Thatcher, que se reunirá con Reagan el 17 de este mes en Washington, agregó en las declaraciones brindadas ayer en su oficina a periodistas norteamericanos que insistía al Presidente de Estados Unidos a alentar las propuestas del dirigente soviético Mikhail S. Gorbachev, en cuanto a reducciones de armas y medidas

—Pasa a la página 17—

## Pinochet dice que Dios lo ha puesto en cargo

Santiago de Chile, julio 5 (AP). El presidente, general Augusto Pinochet, dijo hoy que Dios lo puso en el cargo, al tiempo que reiteraba sus críticas a los políticos opositores.

Pinochet, que también es Comandante en Jefe del Ejército, asumió en 1973 al encabezar un Golpe de Estado contra el presidente constitucional Salvador Allende.

"Yo estoy viendo desde arriba porque Dios me

—Pasa a la página 17—

## Paramilitares controlarán 112 prisiones, Perú

Lima, julio 5 (UPI). El gobierno ordenó hoy que la policía paramilitar se haga cargo del control de las 112 prisiones del Perú, dos días antes de que los guardiacárceles y trabajadores de institutos penales programasen un paro.

Un decreto gubernamental dice que la huelga planeada para el lunes "pone a los presos y al público como un todo en serio peligro".

El personal de cárceles

—Pasa a la página 40—



A MOSCU. Bonn, julio 5 (DaD). El presidente alemán federal, Richard von Weizsäcker, partirá hacia Moscú para una visita oficial. Es acompañado por el alcalde de Berlín, Eberhard Diepgen.

## Duarte inicia una visita de trabajo en Alemania

Bonn, julio 5 (DPA). El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, inició hoy una visita de trabajo de siete días a Alemania Federal con una entrevista con el ministro de Relaciones Exteriores Alemán, Hans Dietrich Genscher. En la oportunidad, Gens-

cher señaló a Duarte que el gobierno de demócratas cristianos y liberales en Bonn apoya la política de reformas políticas y económicas en El Salvador y en América Central en general.

Por su parte, el Canciller

—Pasa a la página 17—

## Obando y Bravo lamenta muerte fraile salvadoreño

Managua, julio 5 (DPA). El Cardenal nicaragüense Miguel Obando y Bravo lamentó hoy la muerte del fraile franciscano de origen salvadoreño Tomás Zabaleta Martínez, ocurrida hace tres días al estallar una mina en un camino vecinal en las montañas

del centro del país donde realizaba labores misioneras.

Durante la homilía de la misa oficiada en la Catedral de Managua, el Cardenal Obando dijo que la muerte del religioso es producto de la violencia

—Pasa a la página 21—

## "Marxismo-leninismo" es causa de la violencia

Bogotá, julio 5 (DPA). El "marxismo-leninismo" es la causa de la violencia que se vive en el país, subrayaron los obispos católicos colombianos al término de su 48 Asamblea Plenaria, celebrada durante esta semana.

Los 73 preladados, que utilizaron la reunión para tartar desde su óptica el tema de la violencia, opinaron que ésta se produce por la presunta alianza entre guerrilleros izquierdistas y bandas de narcotraficantes.

—Pasa a la página 40—



CONTRA EL GOBIERNO. Ciudad de Panamá, julio 5 (AP-cablefoto). Millares de personas participaron ayer en una manifestación pacífica denunciando la corrupción

y violencia gubernamental. Recorrieron diez kilómetros de distancia y tras ellas iba una caravana de carros, en la que los motoristas hicieron sonar sus bocinas.